

COMPETICIONES

La Uefa amenaza con dos años de sanción sin competiciones europeas para los impulsores de la Superliga

Los impulsores del proyecto alternativo a la Champions League que aún no se han desmarcado del proyecto podrían ser castigados duramente por la Uefa.

Palco23

6 may 2021 - 16:25



La Superliga puede tener graves consecuencias para sus impulsores. La Uefa se prepara para emprender severas medidas disciplinarias contra los clubes fundadores del torneo que mantienen su defensa del proyecto alternativo a la Superliga, según *Espn*. Se enfrentan a la amenaza de la exclusión de las competiciones europeas.

El organismo rector del fútbol europeo no descarta aplicar el máximo castigo de su régimen disciplinario, que es una suspensión de dos años de la Champions League o la Europa League.

En los últimos diez días, la Uefa ha mantenido conversaciones con los doce clubes que apoyaban el proyecto de la Superliga, con la intención de acordar una sanción menor tras obtener su compromiso de abandonar el proyecto. Y habría llegado a un

acuerdo con siete de ellos: Arsenal, Atlético de Madrid, Chelsea, Liverpool, Manchester City, Manchester United y Tottenham Hotspur. El Inter de Milán también estaría cerca del acuerdo.

En cambio, Juventus, Real Madrid, FC Barcelona y AC Milan se habrían mantenido en sus trece, y se enfrentarían al proceso sancionador de la Uefa.

La filtración de esta información ha hecho que fuentes cercanas a la Superliga hayan reaccionado, asegurando en declaraciones a *Ansa* que “no existe la posibilidad de excluir a clubes de las competiciones europeas, hay una orden de la corte madrileña que lo impide claramente”.

La Uefa busca el compromiso de los doce fundadores de la Superliga de abandonar el proyecto

“Las personas en los comités disciplinarios de la Uefa son jueces y abogados que estarían sujetos a sanciones severas, responsabilidad civil y tal vez incluso responsabilidad penal si ignoraran una orden judicial”, detallan, “incluso en Suiza, que está obligada por un tratado a respetar una orden de la corte de Madrid”, añaden.

Esta semana, la Federación Inglesa de Fútbol (FA, por sus siglas en inglés) ha comenzado una investigación para averiguar el papel que han desempeñado los clubes ingleses en la Superliga europea, cuyas acciones “comportarán importantes sanciones”.